

Mimpi Warga Pangngelerengnge Desa Corawali Nikmati Air PDAM dari Alappang Kini Terwujud

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

Dec 16, 2021 - 20:07



Anggota Komisi III DPRD Barru dari Partai Demokrat, H. Reza Syahrullah (Daeng Ullah) bersama Penasehat FGMC Said Abdullah

BARRU- Warga Masyarakat Pangngelerengnge Dusun Alappang yang terletak disebelah timur jalan Poros Makassar-Parepare, Desa Corawali, Kecamatan

Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, kini dapat menikmati air bersih PDAM yang sumbernya dari Alappang. Selain itu, warga di wilayah tersebut juga mendapatkan Lampu Penerangan Jalan di beberapa titik.

Sekretaris Desa (Sekdes) Corawali Ilham mengatakan, ketersediaan air bersih PDAM yang sumbernya dari Alappang memang sangat diimpikan oleh masyarakat setempat.

"Alhamdulillah sekian lama masyarakat Alappang memimpikan air PDAM yang sumber airnya dari Alappang, akhirnya sekarang bisa dinikmati. Sejak setahun yang lalu warga juga mendapatkan pemasangan sambungan PDAM secara gratis serta beberapa titik lampu penerangan jalan", kata Ilham, pada Kamis (16/12/2021).

Menurutnya, hal ini terwujud berkat koordinasi Penasehat organisasi Forum Generasi Muda Corawali (FGMC), Said Abdullah bersama Anggota Komisi III DPRD Barru dari Partai Demokrat, H. Reza Sahrullah yang biasa dipanggil Daeng Ullah dengan pihak Pemda Barru

"Untuk itu, atas nama masyarakat Alappang Desa Corawali dan sekaligus mengucapkan banyak terima kasih atas support dan bantuannya sehingga air PDAM bisa dinikmati warga. Ini adalah berkah silaturahmi yang tidak pernah terputus", ungkapnya.

Anggota DPRD Barru, H. Reza Syahrullah menjelaskan bahwa Alappang merupakan sumber mata air PDAM yang memenuhi kebutuhan air minum sebagian besar wilayah Tanete Rilau.

Menurutnya, masyarakat Alappang khususnya Pangngelerengge tidak menikmati air tersebut. Hal itu yang mendasari dirinya bersama Pemerintah, PDAM dan Tokoh Pemuda Said Abdullah untuk mengusahakan jaringan baru dan tambahan mesin supaya masyarakat Alappang dapat menikmati air sendiri.

"Kita bersyukur karena masyarakat Alappang sekarang sudah bisa menikmati PDAM dari sumber mata airnya sendiri", terangnya.

Sementara itu, Said Abdullah mengatakan bahwa masyarakat khususnya Dusun Alappang saat ini telah menikmati fasilitas air bersih dari PDAM.

"Alhamdulillah, kami bersama Anggota DPRD Barru Daeng Ullah telah melakukan upaya dengan mengkoordinasikan hal tersebut kepada pihak Pemda Barru. Dan upaya tersebut membuahkan hasil. Semoga masyarakat bisa hidup sehat dengan ketersediaan air bersih", kunci Said

(Ahkam)